



## Su sucá es permanente y su casa es temporaria

Luego de ocuparnos de la construcción de la sucá y de cómo vivir en ella, y de comprender la importancia de lo temporario en la sucá, y el hecho de ser una construcción simple y transitoria, pero también significativa, en la que hay que invertir esfuerzos, intentaremos entender por qué es importante la precariedad y la simpleza, y qué simboliza.

### a. Lo permanente y lo temporario

Los siete días, la persona hace de su sucá su lugar permanente, y de su casa, un lugar temporario.

¿De qué modo? Objetos finos llevará a la sucá, ropajes elegantes llevará a la sucá.

Comerá, beberá y pasará en la sucá.

(Talmud Babilónico, Tratado de Sucá, 28:2)

- a1. ¿Por qué se le prescribe a la persona traer sus objetos más finos y elegantes a la sucá? ¿Ustedes llevan sus objetos más bellos y caros a una sucá o a un campamento?  
¿Por qué?

### b. Lo precario: austeridad y simpleza

#### Vivienda temporaria/Rabino Itzjak Moshé Arama (1420–1494)

”En la festividad de Sucot las personas abandonan todos los asuntos del dinero... y todo asunto llamado bienes, y salen a una pequeña sucá, en la que no hay más que las comidas diarias, una cama, una mesa, una silla y una lámpara... donde no se ocupe la persona abundantemente de esos bienes, sino solo en lo estrictamente necesario todos los días de su estadía en ese corredor, que es la vivienda temporal...”

- b1. ¿Qué tiene de especial la festividad de Sucot según el Rabino Arama?





- b2. ¿Qué tiene que haber en la sucá según el Rabino Arama? ¿En qué se parece y en qué se diferencia de lo escrito en el Talmud?
- b3. ¿Por qué es importante vivir en la sucá según el Rabino Arama? ¿De qué no conviene que la persona se ocupe demasiado?
- b4. ¿Cuál es su explicación de la falta de sentido en ocuparse de los bienes materiales?
- b5. ¿Qué piensan de la afirmación del Rabino Arama? ¿La festividad de Sucot nos ayuda a desconectarnos de los bienes materiales y a conformarnos con poco?

